



奉仕しよう
みんなの人生を
豊かにするために

2021-2022

大牟田

No. 4

ロータリークラブ週報

4つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

本日のプログラム

8月3日(火)

(株)森商事 専務取締役 森 浩幸さん

「次世代エネルギー改革について」

(株)エムジークイ 取締役会長 兼行 順子さん

「私はピアノ」

本日のメニュー

オクラのスープ
ハンバーグ&海老フライ
デザート(果物)・サラダ
パン・コーヒー

次回例会のお知らせ

8月10日(火)

会員増強委員会 担当例会

国際ロータリー第2700地区

クラブ奉仕支援委員会 委員長 鈴木 公利さん

「地区の会員基盤の現状と課題」

第4回 例会の記録(7月27日)

ロータリーソング斉唱・綱領唱和

ソングリーダー：裕原 誠さん

本日の歌：それでこそロータリー

会長・幹事・委員会報告

■後藤 大三さん
(幹事)



皆様こんにちは。幹事の後藤です。幹事から今日は誠に言い難いのですがお願いがあります。と言いますのは、今、奉仕箱会計なのですが、例年、目標にとってもじゃないですけど達していない状態がずっと続いております。今年も今の状態で行きますとそうならざるを得ないかなと。当然、コロナの関係とかで例会が中止になったりした事も影響あったかと思うのですが。新しく入られた方など、なかなか奉仕箱が目前にありますけども、「だいたいニコニコでいくらぐらいなの?」それから、「お誕生日お祝いを頂いた時にいくらぐらい入れたらいいの?」という事で、なかなか聞き辛いかと思うんですね。それで、慣例になってましてこれは任意で皆様沢山お持ちの方は沢山、それなりの方はそれなりに、という形でやって

頂く事になる訳ですけども、それで奉仕箱会計は厳しい状態にありながら、お誕生日お祝いとかは金額が上がっております。より良い品を皆様にお渡ししようという事になっております。益々厳しくなってきましたので、良かったらその任意の部分ですけども、ちょっと多めに入れて頂ければ助かります。まあ、はっきりした金額は言えませんので、ニコニコの何倍かをお誕生日のお祝いとかに入れて頂ければ助かります。どうぞ宜しくお願い致します。幹事からのお願いでした。

お誕生日祝い

【司会 北原 裕一さん】

■泉 純子さん
(7月26日)



みなさんこんにちは。親睦活動委員会の泉です。初のニコニコになります。私の妻の純子が昨日、26日に誕生日で、だいふくさんからケーキとお花を頂きました。どうもありがとうございました。妻は歳が私の一つ上で、身長も私と変わらないくらい背が高くてですね、ロータリーからのケーキも先に頂くという、お陰で私がちゃんと説明して「ロータリーに入会させて頂く。」と妻の方によい言うとりませんで、ケーキを

・例会日/毎週火曜日 12:30~13:30
・例会場/だいふく4階 TEL 0944-53-3333
・事務局/〒836-0843 福岡県大牟田市不知火町1-4-2 大牟田商工会館2F
TEL: 0944-57-7396 FAX: 0944-57-7220
E-mail: omuta-ro@aurora.ocn.ne.jp

会報委員会
委員長: 中島 康宏 副委員長: 小川 清春 委員: 北原 裕一 永川 俊彦
監崎佐知子 森 浩幸 森田 進一 柏原 誠 石井 崇寿
垣屋 秀行 千代川幸雄 梶島千代治 泉 豊博

例会欠席の連絡は前日の16時までに事務局へ。(食事のムダをなくしましょう。)

先に妻の方にありまして、これで心配なく今後のロータリー活動に出て行く事ができるかなと思っております。どうもありがとうございました。

ニコニコボックス

■兼行 順子さん



みなさんこんにちは。環境保全の兼行です。今日は本当に久しぶりに出席しまして、そしたらいきなり古稀のお祝いを頂いちゃったのでお礼にと思ひまして出て参りました。最近、お祝いと言われると、結局こういう敬老とか古稀とかこんなものばかりで、最初は70歳になった時ある意味抵抗があったんですけど、最近はすっかり慣れちゃって、今度71歳になるんですね8月で。来月。だから思考が70歳的なもの変わっていくんですね、人間て不思議ですよ。確か60歳になった時もこういう感じだったんじゃないかと思うんですけどね。こうやってだんだん峠、峠を越えて行くんじゃないかと思ってます。それまでは何とか元気にここで出席してみなさんにお会い出来たらいいなと思ってます。本日はありがとうございました。

■後藤 大三さん

幹事の後藤です。先ほどニコニコで任意という事で、それをお願いするばかりではいけないので私もニコニコして少し多めに入れさせて頂こうかと思っております。まあ、ニコニコと言いますとですね、娘が福岡の方に住んでおりまして、孫の顔見たさに定期的に福岡の方に泊まり込みで行くんですけども、娘が住んでおります西都という所からちょっと海沿いの所に白い砂浜の綺麗な海がありまして、そこで投げ釣りをいつもしてます。最初の頃は持ってた竿で釣ってたんですけどなかなか釣れなくて、それで荒木さんに尋ねたところどうも沖の方に投げないと

ダメみたいだという事で、なるべく長いやつが良いですね。という事でしたので、長いやつに重たい錘をつけて投げ釣りをやったんですけど、針の方もですね大物釣りで11号とか大きな針をつけてエサは青虫なんですけど、これを一匹そのままつけてガラガラになんかしてやっちゃって、結局、何回かチャレンジして全然駄目だったんですね。それで、すぐ近くで釣りをしてた方が、キスを20~30匹釣ってるんです。ええっ!と思って私は遠くに投げて大きな針で大物狙いでやってたのがやっぱりこれではダメだったかなという事でその方に尋ねましたら、6号ぐらいの小さな針で市販のハリスですね。それを全く真似して今やってるんですけど、その方が釣ってたやり方です。すぐ近くなんですね。だからあんまり遠くに投げずに、錘の方も10g程度の錘をつけてですね、まあ、距離の方としても10mそこそこの所にやりますと私もお陰様で最近10匹近くは釣って帰っております。という事でニコニコさせて頂きます。どうもありがとうございました。

■北原 裕一さん



みなさんこんにちは。あらためまして出席プログラム、親睦活動、会報・雑誌・IT・広報委員の北原で御座います。特にニコニコというほどの物はないのですが、私は来週夏休みを取ります。それで、この緊急事態の中でほとんど大阪の家には帰ってなかったんですが、先月だったかな、なんせ1ヶ月半以上帰ってなくて、今年2回目かな？帰るのが。という状態で帰るたびにですね、今中学2年生の息子がいるんですが、高3の娘は全然背は伸びてないんですが、中2の息子がですね、どんどん、どんどん背が大きくなってまして、帰るたびに背の高さを比べよう。足の大きさを比べよう。という事で、もう去年足の大きさは抜かれましたので、身長が前回帰った時にほぼ一緒だったんですが、もう多分1か月半近く

帰ってない状態なんでたぶん息子に抜かれたかな？
という形で、一日五食くらい食べてるという事みたいなので、まあ、大きく育ってくれたらな。という事で、ちょっと楽しみに帰りたいと思いますので、ニコニコとさせていただきます。ありがとうございました。

■國崎 光浩さん



こんにちは。國崎で御座います。幹事の後藤さんがニコニコのお願いをされましたので、私もニコニコさせていただきますと思います。特段、直近ではこれといったものは考えますと、先ほど兼行さんが古稀のお祝いという事で、私はこの前還暦のお祝いを頂きまして、私も家内の方からは、以前ちょっとお話ししましたが健康ポーリングをやっておりまして、ポーリングのボールの赤い球を頂きました。それをこの前初めて投げてみましたところ、まあやっぱり少しスコアが上がったみたいでしたのでニコニコしときたいと思います。それから、もう一つ私の趣味が音楽でピアノを40歳の時から少し、四十の手習いで1週間に1回程度習ってるんですが、その発表会が先々週の日曜日、荒尾文化センターの小ホールでありまして、一応、子供達との中に交じってちょっと発表させていただきました。なかなか手が震えて弾けないんですけど、なんとか1曲弾けましたのでニコニコしておきたいと思います。以上で御座います。ありがとうございます。

卓話

クラブ協議会

お知らせ

なし

● 出席報告(7月27日)

総員数	免除数	出席人数	出席率
59名	6名		
今回 (7月27日)		39名	73.58%
前 (7月20日)		40名	75.47%
前々回 (7月13日)		45名	84.91%

● 近隣例会のご案内

荒尾RC	: 8月4日(水)	— 休会
大牟田北RC	: 8月5日(木) 12:30~	グランドホテル清風荘
大牟田南RC	: 8月6日(金) 12:30~	三井港倶楽部

ニコニコBOX	
ニコニコ・・・	12,000円
スモール・・・	41,000円
累計・・・	104,000円
有難うございます	

ロータリーレートのお知らせ
令和3年8月から1\$ = 円

永利新一さんのご冥福を祈ります。

●ロータリー経歴

入会日：1977(昭和52)年1月5日

入会年数：44年4か月

1995年～1996年度 副会長

2006年～2020年度 会計監査

1979年2月 ポールハリスフェロー



●職業分類 公認会計士

●ご逝去日：令和3年7月2日(金)

●享年：79歳



1985年2月25日 家族会
(ガーデンホテルにて)



1991年10月8日 ガバナー公式訪問
(だいふく屋上にて)



1998年8月25日 例会ニコニコBOX
(コメント:明日より23名でアメリカマスキーガンへ行ってきます。大牟田をPRしていきます)



2019年4月2日 花見例会(新みなとにて)



2019年1月29日 第28回例会 お誕生日祝い

●追悼文

國崎 光浩さん

大牟田ロータリークラブを代表して、永利新一さんのご逝去の報に接し謹んでお別れのご挨拶を申し上げます。

クラブの例会には、本年1月5日の家族例会にご出席され、いつものように気さくに声を掛けていただき、お元気な姿を拝見していたのですが、突然の病に倒れられ懸命な治療もかなわず大変残念な気持ちで一杯でございます。

永利さんは大学卒業後、会計事務所に入所、その後、家業のオーム乳業㈱代表取締役社長に就任し大いに経営手腕を発揮されました。大牟田商工会議所会頭、有明ネットコム代表取締役、中央青山コンサルティング取締役会長、他多くの企業、団体等の役職を務められ、また、武道大会会長、日本棋院大牟田支部長等、多岐にわたるご活躍は皆さんご承知の通りです。

大牟田ロータリークラブには1977年(昭和52年)1月に入会され44年在籍されました。

長らくクラブの監査の役をお願いしており、私が2011～2012年度幹事を務めた際には、会計資料を永利さんの事務所に持参し会計監査を行っていただき、その後に時間は有るねと言われ色々な話をさせていただきました。企業経営者として思考の三原則や時代の見方や考え方を熱心に教えていただいたことは今でも鮮明に記憶しております。2006年から始められたブログも病に

倒れられるまで、約15年に渡り毎日更新され情報発信を続けられ、多くの方に影響を与えておられました。まだまだ様々なご指導を頂きましたのですが叶わないのが本当に残念です。大牟田ロータリークラブはもとより大牟田地域の発展にも大いなる寄与していただきましたことに心より敬意を表しご冥福をお祈りいたします。

大牟田ロータリークラブ 会長 國崎光浩

●追悼文 白石 政嗣さん

私の敬愛する永利さんの突然のご逝去に際し謹んでお悔み申し上げます。訃報を聞き、まさかあの元気なお方が・・・途方に暮れ落胆しております。改めて哀悼の意を表します。

追悼文寄稿にあたり、今、走馬灯の如く様々な出来事が思い出されます。

お付き合いいただいて、もう四十二年になったんですね。大牟田商工会議所会頭を五十四歳から八年間務められ、大牟田市体育協会会長を六年間、大牟田武道会会長を一生涯かけて全うされましたね。六十三歳からは、永利公認会計士・税理士事務所を設立され、更には、多くの法人の会長や顧問・監査役などを兼任され、「このパワーはどこから出るのだろう」と不思議に思っておりました。毎日のブログは日課でした。若い人を集め勉強会で指導され、いつも元気で前向きでした。まだまだ私も沢山の事を学びとうございました。

よく酒を飲み交わし議論しましたね。時には過激になり青筋を立て興奮し、「白石お前はいったい何を言わんとしてるんだ!」、「俺に何をしてほしいんだ!」とあのお姿が懐かしくもあり、寂しさが募るばかりです。

「白石君、君だけにはゴルフは負けたくない!」これが口癖でした。こんなエピソードがございました。ある日、大牟田ロータリーメンバーと玉名カントリーでご一緒しました。その日は天候が悪く、雨、みぞれ、雪でした。最後のホール、私が一打勝っていましたが、その時、「ここで負けたら後ハーフやろう、それでも負けたらグリーンランドのナイターで勝負しよう」、たちまち私は戦意喪失し負けざるえませんでした。永利さんの高笑いを忘れることができません。負けん気が強く、一度決めたらやり通す力がありました。

もうロータリーで逢えないんですね。しかし私達の心の中には、いつも見守り、寄り添ってくださると信じています。今頃は、天国で椋島竹千代さんや体育協会

元会長の坂口さんや前原先生と大好きなお酒を酌み交わしていらっしやることでしょう。これまでの長きに渡り、ご指導ご鞭撻いただき本当にありがとうございます。心から感謝申し上げます。安らかにお眠りください。

白石政嗣

●追悼文 中島 康宏さん

永利先生が旅立たれ、これまでお教えいただいた会でのいろいろな出来事が昨日のこのように思い出されます。ロータリーでお会いした時には、“よっ”と手を上げ、いつも気さくに接していただきました。いつでも慈愛溢れる眼差しでお話してくださいました。

ロータリー外でも永利先生にはいろいろとご指導いただきました。これまでにお願いいただいた場として、「教育・経営勉強会(教経会)」がございました。歴史と教育と経営・経済を学ぶ場として、経営者・教育者・研究者・士業・若手社会人など幅広いメンバーが参加しており、2016年6月からしばらく参加しておりました。当時は福沢諭吉の“学問のすすめ”を読み解いており、進行役はメンバーでの輪番制でしたが、進行役が窮すると手を差し伸べていただきました。人の意見は多様であり、どんな意見でも肯定的に捉えて自由闊達に進める会の雰囲気は、だれとでも分け隔てなく接してこられた永利先生の雰囲気そのものでありました。

また、異業種がコラボしてパフォーマンスを発揮する“CP会”を発足していただき、若手経営者を集めて協業・発展の形もつくっていただきました。何事にも精力的に取り組まれ、そして継続され、歴史的な事象の原因と結果の関係なども緻密にまとめられ、よくお話してくださいました。これからの大牟田が取り組むべきことなども熱く語られ、全力で走ってこられて後世への道を残していただいています。

一方で、宴席では陽気にお酒を嗜まれ、常に笑顔でいらっしやいました。アルコールが程よく入ると、“中島くん! どう思うかね!”と背中をよく叩いていただきました。後進育成にたくさんの愛情を注いでいただきました。その想いをまた次の世代へ紡いでまいります。

永利先生、これまで多くのお教えをありがとうございました。長年の慈愛に満ちたご指導に感謝を捧げ、心よりご冥福をお祈り申し上げます。

中島康宏